

Kodim 0716/Demak Gelar Upacara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II TA. 2023.

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Jul 12, 2023 - 16:42



Sebagai tanda dibukanya pelaksanaan TMMD Sengkuyung tahap II Tahun 2023. Bupati Demak secara simbolis menyerahkan alat peralatan kerja kepada perwakilan pekerja TMM

DEMAK – Kodim 0716/Demak menggelar Upacara Pembukaan TMMD Sengkuyung tahap II TA. 2023, Dengan mengusung tema “Sinergi Lintas

Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI – Rakyat Semakin Kuat”, bertempat di Lapangan Kantor Desa Gedangalas, Kecamatan Gajah, Kabupaten Demak. Rabu (12/07/2023)



Bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) Bupati Demak dr. Hj. Esti'anah, S.E., dan sebagai Komandan Upacara (Danup) Pgs. Pasiops Kodim 076/Demak Kapten Arm Imam Sunandar.

Hadir dalam upacara, Bupati Demak dr. Hj. Esti'anah, S.E., Ketua DPRD Kab. Demak H. Fahrudin Bisri Slamet, S.E., Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaya, S.H., S.I.K., Kajari Demak ANdri Kurniawan, S.H., M.H., Kasdim Demak Mayor Inf Supriyono, Para Danramil dan Pasi Jajaran Kodim 0716/Demak, Forkopimcam Gajah, Anggota Kodim 0716/Demak, Anggota Polsek Gajah, Kades Gedangalas H. Mustofa Anwar, dan para tamu undangan.



Sebagai tanda dibukanya pelaksanaan TMMD Sengkuyung tahap II Tahun 2023. Bupati Demak secara simbolis menyerahkan alat peralatan kerja kepada perwakilan pekerja TMMD.

Penandatanganan dan penyerahan naskah berita acara pelaksanaan TMMD. Kepada Dansatgas TMMD Sengkuyung tahap I TA. 2023, yakni Komandan Kodim (Dandim) 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., dengan dilanjutkan pemukulan Gong.

Dalam amanatnya Bupati Demak menyampaikan, “Program TNI Manunggal Membangun Desa atau yang lebih dikenal dengan sebutan TMMD merupakan salah satu bentuk sinergitas yang bertujuan untuk mempercepat pelaksanaan pembangunan daerah, dengan sasaran pokok peningkatan kesejahteraan masyarakat. Maka dari itulah atas nama pribadi maupun atas nama Pemerintah Kabupaten Demak, saya menyambut baik setiap kegiatan ini digelar”, ungkap Bupati

Terlebih TMMD yang dilaksanakan di Kabupaten Demak berfokus pada perbaikan infrastruktur. Hal ini selaras dan sejalan dengan upaya Pemerintah Kabupaten Demak dalam mendorong pertumbuhan ekonomi berbasis lokal demi terwujudnya Demak bermartabat, maju dan sejahtera”, tambahnya



Kami dari jajaran Pemerintah Kabupaten Demak memahami betul peran infrastruktur dalam sebuah pembangunan. Infrastruktur jalan merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi produktivitas masyarakat dan berpengaruh besar dalam percepatan pertumbuhan ekonomi masyarakat”, tegasnya

Bupati Demak berharap, Mari kita maksimalkan TMMD untuk berbagai kegiatan lintas sektoral demi terwujudnya Demak bermartabat, maju dan sejahtera. Bersama kita wujudkan desa di Kabupaten Demak menjadi desa yang mandiri, maju dan makmur. Mari kobarkan semangat kebersamaan, manfaatkan momentum TMMD ini sebagai sarana mempererat kembali rasa kesatuan, kebersamaan dan semangat gotong royong membangun Kabupaten Demak tercinta”, pungkasnya

Setelah pelaksanaan upacara Dandim 0716/Demak didampingi Danramil 07/Gajah, Pasiter Kodim 0716/Demak, Kepala Desa Gedangalas dan Babinsa langsung meninjau lokasi sasaran fisik TMMD Sengkuyung tahap II tahun 2023, untuk memastikan pengerjaan TMMD berjalan dengan lancar.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak